
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Chemie vom 

 

14. Mai 2024 

Beginn: 18.00 Uhr               Ende: 19.00 Uhr 

 

Anwesend: Alexandra Becker, Marie Thome, Hagen Diedler (Didier), Marius 

Markenstein, Wilma Koblé, Justin Bohr 

Nicht Anwesend: Sophie Wallrich 

 

TOP 1: Protokoll der letzten Sitzung 

➢ Einstimmig angenommen 

TOP 2: Nachbesprechen Schwenken 

➢ Vorschlag: Bons essensspezifisch machen, damit besser geplant werden 

kann 

➢ Generell Feedback gut, besser organisiert als letztes Jahr 

➢ Nicht mehr kostenlose Bons anbieten, geldmäßig nicht mehr tragbar 

➢ Weniger Veggie Würstchen als Käse 

➢ Anfangen um 11.30 Uhr, Anpassungen wegen Datum, Wetter, etc. 

➢ Mehr Kohle kaufen, regelmäßig bisschen Kohle nachlegen 

➢ Nur noch Spezi statt andere Softdrinks, auf Wetter achten! 

➢ Räumlichen Aufbau beibehalten 

TOP 3: Justin erzählt vom Fiebertraum FSK Sitzung 

Nichts Spannendes dabei für uns 

Vorstand wurde gewählt, Transform4Europe will das wir Werbung machen, 

irgendwas mit Räumen was uns nicht betrifft, AstA sucht Leute die dort 

Arbeiten 

Fachschaftsetat und Reisekosten: Budget, das jede Fachschaft in einem Jahr 

hat, kann man Anfragen für verschiedene Events, muss 2 Wochen vorher 

beantragt werden, man darf damit kein Profit machen 

➔ Kühlbehältnis davon kaufen? 



Freischaltung für Campus dürfen zwei Personen pro Fachschaft 

bekommen: Am besten Marie und Marius 

➔ Mail an David Bach (auf Teams) 

 

TOP 4: Wer opfert sich für den Prüfungsausschuss? 

Bachelor: Justin (Mitglied), Wilma (Stellvertreter) 

Master: Marie (Mitglied), Alex (Stellvertreter) 

 

TOP 5: Was machen wir mit dem abgelaufenen Bitburger? 

Ans JCF verschenken für das Grillen im Juli. Marie klärt das mit Michel 

 

TOP 6: Was machen wir mit dem Saustall hier? 

• Störmeldezentrale anrufen, dass jemand nach der Tür guckt 

• Diedler räumt auf jeden Fall mit auf, einfach wo und wann sagen 

• Wilma nimmt die Kaffeemaschine, wenn sie aus Dublin wieder da ist 

• Drucker sind prinzipiell wieder reparierbar (denkt Marie) 

• Wasserkocher muss entkalkt werden 

o Instantnudeln kaufen und so? -> Edeka anschreiben 

o Tee 

• Kühlschrank muss ausgewischt werden 

• Milch wird weggeworfen 

• Mikrowelle gut 

• Elektroofen muss getestet werden und gucken, ob er noch geht 

• Geschirr einmal bei einem AK in die Spülmaschine fetzen 

 

TOP 7: Ars legendi-Preis 

Wir sehen keine realistischen Chancen, dass jemand in die engere Auswahl 

kommt 

Bei den wenigen Studierenden sehr unterschiedliche Meinungen -> schwer 

ein Gutachten zu schreiben  

 



TOP 8: Veranstaltungen 

H2-Gruppe: 

Alex konnte die Frau nicht erreichen. 

 

Bierpongturnier: 

Hat den Leuten sehr gut gefallen 

Wenn im Sommer, draußen, nur mit mehr Personal-> müssen potentiell 

externe Leute anfragen 

Nur wenn wir wieder Bier gesponsert bekommen -> Die Firma von letzten mal 

anschreiben bzw. Paulaner selbst oder andere Biermarken 

Karaoke: 

Eher im Winter, im Seminarraum von C4 4 

 

Weihnachtsvorlesung:  

Herr Adolf mal ansprechen, ob er nicht Leute sucht  

➔ Wenn die Vorlesung stattfindet, dann können wir Getränke verkaufen  

 

TOP 9 : Paulaner Bier läuft bald ab 

Bier aggressiver an AKs verkaufen: 15€ und Pfand dürfen die behalten 

 

TOP 10: Redbull Insta Posts 

Throwback Semesterstart 

Wir müssen noch paar Bilder machen 

➔ Shared Drop Box Ordner/ Google Drive für Bilder 

➔ Alex hijacked das Protokoll, weil Marie auf die 17 geht 

TOP 11: Paypal Account 

Paypal-Account der Laborparty wird nicht übernommen, zu viel Aufwand 

das immer zu managen 



 


